

MODERNA Y CON LINEAS SIMPLES

ARQUITECTAS KARLA CHÁVEZ Y PAULA VECCO



Para generar una sensación de amplitud y aprovechar el ingreso de la luz natural, se optó por cambiar el tablero de un material oscuro por un cuarzo blanco, de igual forma ocurrió con los zócalos altos que se propuso del mismo material, cuarzo color blanco. En cuanto a los muebles de la cocina, se consideró realizarlos en un acabado de poliuretano color blanco satinado y como detalle que para

aportar calidez, los muebles bajos se enchaparon en un tono madera claro.

Sin duda, los colores representativos de este ambiente que para muchos es uno de los más importantes, fueron el blanco, madera y gris, una sobria gama de tonos que se seleccionó para diseñar y ambientar la cocina, con el principal objetivo de conseguir un estilo moderno y con líneas simples.